



The mark of responsible forestry

Prodotti certificati FSC® disponibili su richiesta.
FSC® certified products available on request.

NOTA IMPORTANTE PER L'ACQUIRENTE

Quando segue modifica le garanzie (espresse o implicite contrattualmente) riguardanti i prodotti. L'unico obbligo di Bolis S.p.A. consisterà nel sostituire la quantità di prodotto dimostratosi difettoso prima del suo uso. Bolis S.p.A. declina ogni responsabilità riguardo all'uso dei propri prodotti (es.: in relazione alla migrazione di taluni colori dovuta al tempo e/o al contatto). Il compratore e/o l'utilizzatore, attraverso prove preventive, informazioni e decisioni, valuteranno l'idoneità del prodotto e se ne assumeranno le esclusive responsabilità conseguenti (dirette, incidentali o conseguenti).

PRODOTTI, PACKAGING, DESIGN E COLORI DEL CATALOGO BOLIS POTRANNO SUBIRE MODIFICHE, AGGIUNTE O SOPPRESSIONI A DISCREZIONE DI BOLIS S.P.A., DA SEMPRE LEADER NELL'ASSECONDERE O ANTICIPARE LE TENDENZE DEL MERCATO MONDIALE.

MARCHI REGISTRATI, RIPRODUZIONE VIETATA.

I nomi usati nel presente catalogo sono opera di fantasia e la somiglianza con nomi esistenti è puramente casuale.

Tutti i contenuti visivi e testuali del catalogo BOLIS sono tutelati dal diritto d'autore. La riproduzione (totale o parziale) e l'estrapolazione da parte di terzi non espressamente autorizzati da Bolis S.p.A. saranno perseguite a norma di legge.

IMPORTANT NOTE FOR THE BUYER

The following modifies the warranties (whether express or implied in the contract) regarding the products. The only obligation of Bolis S.p.A. will be to replace the quantity of product proven to be defective prior to its use. Bolis S.p.A. disclaims any responsibility for the use of its own products (e.g.: in relation to the migration of certain colours due to time and/or contact). The buyer and/or user will evaluate the suitability of the product through preliminary tests, information and decisions and they will assume the exclusive responsibility for consequential damages (direct, incidental or consequential damages).

PRODUCTS, PACKAGING, DESIGN AND COLOURS OF THE BOLIS CATALOGUE WILL UNDERGO CHANGES, ADDITIONS OR DELETIONS AT THE DISCRETION OF BOLIS S.P.A., WHICH HAS ALWAYS BEEN A LEADER IN SUPPORTING OR EVEN ANTICIPATING THE WORLD MARKET TRENDS.

REGISTERED TRADEMARKS, ALL RIGHTS RESERVED

AVIS IMPORTANT POUR L'ACHETEUR

Ce qui suit modifie les garanties (indiquées ou implicites contractuellement) concernant les produits. L'unique obligation de Bolis S.p.A. sera le remplacement de la quantité des produits démontrés défectueux avant l'utilisation. Bolis S.p.A. décline toute responsabilité concernant l'utilisation des propres produits (ex. : en relation à la variation des couleurs due au temps et/ou au contact).

L'acheteur et/ou l'utilisateur, grâce à des essais au préalable, informations et décisions, évalueront l'aptitude du produit et en assumeront les responsabilités exclusives consécutives (directes, accidentelles ou consécutives). PRODUITS, PACKAGING, DESIGN ET COULEURS DU CATALOGUE BOLIS POURRONT SUBIR DES VARIATIONS, AJOUTS OU SUPPRESSIONS SELON LA DISCRETION DE BOLIS S.p.A., DEPUIS TOUJOURS LEADER DANS LE SUIVI OU L'ANTICIPATION DES TENDANCES DU MARCHÉ MONDIAL.

MARQUES DÉPOSÉES, REPRODUCTION INTERDITE.

Les noms utilisés dans le présent catalogue sont fruits d'imagination et la ressemblance avec des noms déjà existants est purement fortuite.

Tous les contenus visuels ou textuels du catalogue BOLIS sont protégés du droit d'auteur. La reproduction (totale ou partielle) et l'extrapolation de la part de tiers non expressément autorisés par Bolis S.p.A. seront poursuivies selon les normes légales.